

T.C.  
SILIFKE  
BELEDEIYE BAŞKANLIĞI

AKZ: 62594953-5795  
Betr.: Städtepartnerschaft

09.09.2014

Sehr geehrter Roland Schäfer  
Bergkamener Bürgermeister

Mit der Verabschiedung des § 6360 des Kommunalgesetzes wurde offiziell die Städtepartnerschaft zwischen Taşucu und Bergkamen beendet. Wie in Ihrem Schreiben vom 27.08.2014 geschildert, sind sehr viele Projekte in der Vergangenheit zwischen den beiden Partnerstädten verwirklicht worden, die eine Weiterführung der Partnerschaft mit der Kreisstadt Silifke begründen würden.

Hervorzuheben ist der Jugendaustausch „Jugend in Aktion“ der mit EU Fördermitteln in Höhe von ca. 19.000,00 € finanziert wurde und vom Land ausgezeichnet wurde. Ein weiterer wichtiger Aspekt wäre der hohe Anteil von türkischstämmigen Bürgern in Bergkamen, die sich über eine Weiterführung der Städtepartnerschaft mit der Kreisstadt Silifke freuen würden. Mit großer Sorgfalt wurde der Verlauf der ehemaligen Städtepartnerschaft verfolgt und untersucht. Bei der Untersuchung wurde festgestellt, dass zwischen der Stadt Taşucu und der Stadt Bergkamen ein sehr intensiver kultureller Dialog bestand und dieser immer wieder mit verschiedenen Projekten ausgefüllt wurde. Hierbei möchte Ich persönlich den Besuch der türkischen Verwaltungsmitarbeiter in Ihrer Verwaltung hervorheben, bei dem sie einen Einblick in die deutsche Verwaltungsarbeit nehmen durften.

Folglich wurde in der Ratssitzung der Stadt Silifke vom 04.09.2014 beschlossen, dass die Städtepartnerschaft mit der deutschen Stadt Bergkamen in Zusammenhang mit dem § 6360 KG Abs. 18 weitergeführt wird.

Hiermit lade ich Sie herzlich vom 09. – 14.10.2014 zusammen mit einer Delegation von ca. 4 Personen nach Silifke ein, um den neuen Partnerschaftsvertrag zwischen unseren beiden Städten offiziell zu unterzeichnen. Bei dieser Gelegenheit können weitere Ziele und Projekte für die Zukunft besprochen werden.

Über eine Zusage würden wir uns sehr freuen.

Mustafa TURGUT  
Bürgermeister